
Stv. Halberstadt regt an, die Dörspe im Bereich der Neuen Mitte zu entrohren. Herr Baumhoer 
weist auf die enormen Uferbreiten hin, die für einen dann mäandrierenden Bach hergestellt 
werden müssten. 
 

 


